
臺南亞太國際棒球訓練中心委託民間經營管理案公聽會  

會議紀錄 

壹、 會議時間：108年 6月 18日（星期二）上午 10時 

貳、 會議地點：臺南市體育處第二會議室 

參、 會議主持人：林代理處長谷達                  紀錄:葉庭瑋 

肆、 出席人員：如簽到單。 

伍、 列席人員：工作小組。 

陸、 報告事項：主辦單位就本案可行性評估內容摘要說明，廣納各方意見。 

柒、 出席人員會議意見： 

一、林炳利議員服務處: 

  1.希望以後可以保障地方工作權，以在地居民優先聘用。 

  2.協助維護地方周邊環境清潔，包括樹木、雜草等維持。 

  3.里民未來有球賽優惠票價規劃及其他地方里民優惠方案。 

  4.補充目前施工環境髒亂照片，請施工相關單位改善。 

     5.請問有規劃商業空間嗎？園區其他地方是否有商品販賣處。 

   二、郭清華議員服務處：建議棒球場灌溉等水源可規劃與旁蓄洪池引進使 

       用，可節約水資源。 

   三、安順里陳進明里長:台江大道需擴充車道，避免未來舉辦賽事時交通擁 

       塞。 

   四、州南里塗文財里長： 

      1.希望未來營運廠商確定後，可與地方里民溝通公益回饋事項。 

      2.基地位置道路編號錯誤，3-6編號應為 3-60編號。 

   五、王錦德議員服務處：亞太原址為是壘球場，改建規劃少棒亦可作為壘球 

       賽事使用，安南區也沒有球場，在 U-12賽事後到委外這段時間，如果 

       要辦理壘球比賽民眾是否可以借用？ 



捌、 主辦單位答覆： 

一、臺南市政府回覆： 

     1.施工環境髒亂將請相關單位督導並改進。 

     2.蓄洪池水源將與史博館協調並檢討工程是否可行。 

     3.委外營運後將規劃公益使用天數提供棒、壘球推廣使用，而在委外 

       營運前由臺南市體育處自行管理，後續將會研擬相關管理借用辦 

       法，歡迎民眾使用。 

     二、顧問公司回覆： 

     1.地方工作權未來將納入契約規範，請營運廠商研擬地方居民優先聘 

       用等相關計畫。 

     2.本案每年有營運績效評估，未來將周邊環境清潔納入廠商營運績效 

       指標。 

     3.確定營運廠商後，將請廠商與地方里民溝通，並依里民需求在投資 

       執行計畫書或營運管理計畫中，提出相關因應公益回饋計畫。 

   4.球場中皆有規劃商業空間，未來由委外廠商規劃商品類型，未來亦   

     規劃營運廠商不僅在賽事期間營運商業空間，亦在非賽事期間有對 

     外開放，以促進球場活化使用。目前二期工程設計單位尚在發包， 

     未來亦可建議工程設計單位納入在園區其他空間是否可規劃商品販 

     賣處。 

玖、 臨時動議：無。 

壹拾、 散會：上午 11時。  
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